

北区コミュニケーション・モア 総会 & 4月例会

4月20日（日）10:00から赤羽文化センター第一視聴覚室において、2025年度総会を開催しました。北聴協副会長の長田由美子さんと北区手話サークル会長の村山保江さんから来賓のご挨拶をいただきました。

岡田修副代表が開会の挨拶を行い、会員総数45名のうち、出席会員27名、議決権行使書提出15名、委任状提出2名をもって、総会成立の定足数を満たしている旨を述べて開会を宣し、議長に中村麻子代表、議事録署名人に平塚若子氏を指名した後、議案の審議に入りました。



第1号議案「2024年度事業報告」を岡田氏が、第2号議案「2024年度決算報告」を会計担当平塚氏が報告を行ったあと、監査役高田和夫氏から、すべて正確、適切に処理されている旨の報告がありました。議長が第1号議案および第2号議案の賛否



を議場に諮ったところ、出席会員は全員異議なくこれを了承し、可決されました。次に、第3号議案「2025年度事業計画」については岡田氏から、第4号議案「2025年度予算」は平塚氏が説明を行い、異議なく了承され可決されました。なお、3月をもって岡田氏が役員を退任し、2025年度は4名の役員体制で運営する旨の報告がありました。総会は、午前10時30分に閉会し、その後10分間の休憩を挟み、10時40分から4月例会を開催しました。今年度は交流会と称して、参加者の方からお一人ずつ、全員に自己紹介をいただきました。



↑ 床に据えられたヒアリングループ

今回から会場内にヒアリングループを設置しています。このヒアリングループは、公益財団法人車両競技公益資金記念財団様から助成をいただき、購入したものです。音声信号を床等に敷設したループアンテナに電気信号として送るもので、周りの騒音・雑音に邪魔されずに、目的の音・声だけを正確に聴き取ることができます。ループ対応可能な補聴器や人工内耳を装用している会員から、「よく聞こえる。ありがとう」と感謝の言葉がありました。